
Vieilles  Charrues  et
développement durable : Où en
est la démarche ?
Jérôme Tréhorel, directeur du festival, explique ici notamment
comment  le  festival  collabore  avec  deux  autres  festivals
français (Rock en Seine et les Eurockéennes) sur les questions
de développement durable. (Interview de Marion Moureau).

 

 

 

Quentin Sibéril, chargé de développement durable du festival,
explique quels sont les grands axes de travail concernant le
développement  durable  sur  le  festival,  et  donne  quelques
chiffres, notamment concernant le tri des déchets, devenu l’un
des « points forts » de la démarche des Vieilles Charrues,
grâce à un jeu sur le camping.
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